

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Headquarters Edition
Number 12/90

February 9, 1990

Édition de l'administration centrale
Numéro 12/90

le 9 février 1990

WORKSHOP - YOUR FIRST POSTING

The Posting Services Centre (ABC) is offering an evening workshop in English on the preparation for a first posting.

Who should attend

- Foreign Service employees and spouses who will be going on posting for the first time;
- Foreign Service employees and spouses who want a smooth relocation and an easy adjustment to the mission, for themselves and their family.

Objective

To inform participants of how to prepare thoroughly for their future post.

Summary of Programme Content

- 1) Posting cycle. An overview of steps and procedures.
 - Notification of assignment
 - Early preparation
 - Receipt of posting confirmation
 - Getting ready to relocate
 - Pre-posting rounds
 - Pre-posting countdown
 - What are the services available at the Posting Services Centre?
- . Documentation on all pertinent topics

ATELIER - VOTRE PREMIÈRE AFFECTATION

Le Centre des services à l'affectation (ABC) offre en soirée un atelier en anglais sur la préparation à une première affectation.

Qui devrait s'inscrire

- Les employés du Service extérieur et leurs conjoints qui sont affectés à l'étranger pour la première fois;
- Les employés du Service extérieur et leurs conjoints qui veulent, pour eux-mêmes et leur famille, une réinstallation sans ennui et une adaptation facile à la nouvelle mission.

Objectif

Apprendre aux participants comment se préparer adéquatement pour leur prochaine affectation.

Sommaire du programme

- 1) Le cycle d'affectation. Un aperçu des étapes et de la marche à suivre:
 - L'avis préliminaire d'affectation
 - Les premiers préparatifs
 - La réception de la confirmation d'affectation
 - Les préparatifs de réinstallation
 - La tournée avant l'affectation
 - Le compte à rebours avant l'affectation
 - Quels sont les services disponibles au Centre des services à l'affectation?
- . Documentation sur les sujets pertinents